

## Minera El Abra impulsa programa de formación para docentes de Calama y El Loa

Con una jornada participativa realizada en la escuela Valentín Letelier, docentes y profesionales de apoyo a la educación de Calama y Alto El Loa participaron en el inicio de la quinta versión del Programa de Formación Docente impulsado por Minera El Abra, en alianza con el Laboratorio de Educación y Centro de Investigación y Desarrollo de Talentos de la Universidad Católica del Norte. Según resaltaron desde la minera, el programa también contempla a las comunas de Tocopilla



y María Elena, beneficiando a un total de 90 docentes en la Región de Antofagasta. Esta nueva edición busca fortalecer las herramientas

pedagógicas con un enfoque en el bienestar, convivencia escolar y la inclusión, además de promover una cultura de cuidado en las comunidades educativas.

Desde su primera edición en 2021, el programa ha beneficiado a más de 220 docentes de la Región de Antofagasta. [mch](#)